

**NOTA DE PRENSA**

Acuerdo del Consejo de Administración

Aena adjudica la remodelación del sistema eléctrico del Aeropuerto de Salamanca

- A la UTE COMSA y SAMPOL por un importe superior a los 6 millones de euros
- El plazo de ejecución es de 12 meses

05-marzo-09. El Consejo de Administración de Aena ha adjudicado en su última reunión la remodelación del sistema eléctrico aeroportuario del Aeropuerto de Salamanca a la UTE (Unión Temporal de Empresas) COMSA S.A. y SAMPOL Ingeniería y Obras por un importe de 6.047.736,30 euros y un plazo de ejecución de 12 meses.

El objeto de las obras es la remodelación integral del sistema eléctrico. Se realizarán nuevos tendidos de cableado eléctrico y de comunicaciones y nuevas canalizaciones (canaletas, bancos de tubos y bandejas portacables), así como la sustitución de transformadores, cuadros de baja tensión y de control de la instalación. Se acometerá la remodelación de la sala de grupos de emergencia y se dotará de un nuevo grupo eléctrico.

Esta remodelación permitirá también modernizar los sistemas de control y supervisión de las instalaciones. Dentro del edificio de la Central Eléctrica se construirá una sala de control desde la que se supervisarán físicamente los equipos. Se implantará un sistema informatizado para el control, mando y supervisión de las instalaciones eléctricas del Aeropuerto, para lo que se adquirirá el equipamiento de *hardware* y *software* necesario.

Asimismo, se dotará al Aeropuerto de un nuevo sistema de seguridad, de megafonía y de telefonía.